

Hasta el Complejo Penitenciario de Valparaíso llegaron, este jueves, integrantes de la Fundación Chile Positivo para realizar test rápido de VIH a todo privado de libertad que así lo quisiese. La iniciativa, realizada en conjunto con el área de salud del establecimiento penitenciario, además contó con un stand informativo.

La entrega de información y realización de los exámenes comenzó pasadas las 10:00 horas, oportunidad en que comenzaron a llegar los privados de libertad, los que fueron atendidos por profesionales de salud, quienes les explicaron que el examen era voluntario y en qué consistía, además de los pasos a seguir. De igual forma, se les otorgó información sobre el VIH y se respondieron sus consultas y dudas.

Anuncio Patrocinado

Brenda Flores, coordinadora regional de salud de Gendarmería destacó que esta es la primera de muchas iniciativas de este tipo.

“Esta actividad se genera a través de un trabajo conjunto que venimos realizando con la seremi de Salud de Valparaíso y es la primera actividad que está planificada para este año. Se van a seguir repitiendo en los meses venideros con todas las otras unidades penales de la región. La toma de examen es muy importante porque, de esta manera, nosotros estamos acercando los servicios, que presta el nivel secundario, a la misma unidad”.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Por su parte Gonzalo Núñez, enfermero y coordinador de promoción y prevención de Chile Positivo, sostuvo que: "Parte de los proyectos que tiene la Fundación (está) el facilitar el acceso al test a personas que tienen ciertas barreras, por lo tanto, trabajamos junto con seremi de Salud para implementar estos proyectos y una de las ideas que surgió es aplicarlos en población penitenciaria. Para nosotros es súper rica experiencia venir y responder, también, a las inquietudes, a las necesidades de información que tiene las personas privadas de libertad, así que para nosotros es una súper buena experiencia".

"Por ley la persona que se quiere realizar un test de VIH tiene que firmar un consentimiento informado, por lo tanto, ese es el primer paso; segundo paso se realiza un pinchacito en el dedo, se obtiene una gotita de sangre, se hace correr en un test y en 15 minutos se obtiene el resultado. El resultado se entrega de manera confidencial, y se entrega cierta información, herramientas, conocimientos necesarios para prevenir el VIH. El test que nosotros utilizamos es de screening, requiere un examen confirmatorio en caso de que sale reactivo", detalló el enfermero.

Si el resultado es positivo personal de salud de Gendarmería se encarga de realizar la derivación para obtener la muestra y la confirmación por el Instituto de Salud Pública.

Uno de los internos que accedió a esta iniciativa fue Juan Carlos, quien subrayó la

relevancia de la misma.

“Me parece excelente, ya que es una buena manera de ayudar a las personas que estamos acá adentro, ya que no tenemos tanto acceso como estando en el medio libre para poder hacernos este test. Primera vez que me hago este test, súper simple y la persona agradable, me explicó bastante en que consiste el tema y todo”.

El próximo martes los integrantes de la Fundación se trasladarán hasta el Centro de Detención Preventiva de Quillota para continuar realizando exámenes a la población penal de la región.

y tú, ¿qué opinas?